



Allain Jules Menye dresse la liste des footballeurs d'origine camerounaise qui vont évoluer sous d'autres couleurs au mondial 2022 au Qatar.

Le journaliste camerounais installé en France, arrive à la conclusion selon laquelle le Cameroun est le pays « le plus représenté » au Qatar.

« Ainsi, dans les Bleus de France, trois joueurs, dont deux ont des pères Camerounais et le dernier, une mère Camerounaise: Aurélien Tchouameni (père et mère), Kylian Mbappe (père Camerounais et mère Algérienne), William Saliba (mère Camerounaise et père Libanais). En Suisse, Breel Embolo a ses deux parents qui sont Camerounais. En Belgique, Amadou Onana a un père Camerounais et une mère Sénégalaise. Enfin, les deux frères Mmaee, Samy et Ryan ont un père Camerounais et une mère Marocaine. La Mannschaft, équipe allemande, a deux joueurs d'origine camerounaise, Youssoufa Moukoko (père et mère Camerounais) et Armel Bella-Kotchap (père et mère Camerounais) », détaille Allain Jules Menye